



- ┌ 全国介護事業者連盟メールマガジン
- | \ / |
- ┌ vol. 168

※このメールは全国介護事業者連盟会員の方へ配信しております。

- ・全国介護事業者連盟ホームページ

<https://kaiziren.or.jp/>

- ・2024年9月18日「DXなんでも相談窓口」をホームページに設置し、介護・障害福祉業界のDX促進をスタートいたしました。

<https://kaiziren.or.jp/wp/wp-content/uploads/2024/09/press20240918.pdf>

- ・介護チャンネル 全国介護事業者連盟公式チャンネルに是非ご登録をお願いいたします。

https://www.youtube.com/channel/UCD50A6NnDt5Kbj1e3YJMb5Q?view_as=subscriber

- ・全国介護事業者連盟公式 Facebook ページ

<https://www.facebook.com/kaiziren>

- ・全国介護事業者連盟公式X（旧twitter）

<https://twitter.com/kaiziren/status/1308658754259308546?s=21>

- ・全国介護事業者連盟公式 Instagram

<https://www.instagram.com/kaiziren/>

- ・本内容に関するお問い合わせ、およびメールマガジン配信先の追加（法人幹部、各事業所の管理者や職員などのメールアドレス）を希望される場合こちらまでお願いします。

Mail: info@kaiziren.or.jp

// / / / / ★目次★ ☆彌 // /

- #### ・全国介護事業者連盟からのお知らせ

- ・厚生労働省ニュース/内閣府ニュース

- ## ・介護・障害福祉ニュース



理事長挨拶

いつも大変お世話になっています。

全国介護事業者連盟の理事長を務めております齊藤正行です。

10月2日、全国介護事業者連盟 全国大会 in 大阪 2025 を開催できましたことをご報告させていただくとともに、ご協力やご参加いただいた皆さんに御礼申し上げます。

東京以外で初めて開催した全国大会となり、不慣れな運営面もございましたが、関西ブロック支部、大阪府支部、障害福祉事業部会大阪府支部の方々をはじめとする大会運営・実行委員会のメンバーによって、素晴らしい大会となりました。本大会には全国より約1500名、交流会も約600名と大勢の皆さんにご参加いただきました。

大会の主催者挨拶では、介護・障害福祉業界の現場の声を届ける活動の実現に向けて、業界の再起動を呼びかけさせていただきました。また、菅義偉 元内閣総理大臣よりビデオメッセージでご祝辞をいただき、厚生労働省より黒田秀郎 老健局長と、野村知司 社会・援護局 障害保健福祉部長にご臨席とご祝辞をいただきました。そして吉田真治 大阪府福祉部長、向井順子 大阪市福祉局長からもご挨拶いただき、多くの関係団体の皆さんにもご臨席いただきました。

行政報告では、こども家庭庁支援局 今泉愛 障害支援課長より「障害児支援施策の最近の動向」と題してご講演いただきました。午後からの実践発表では、3会場に分かれて、介護・障害福祉事業運営における全国の最先端事例が発表され、参加者からも非常に評価の高いプログラムとなりました。

現在は政局が混乱しており、先の見通しが立ちにくい情勢になりましたが、長引く物価高や最低賃金の全国的な大幅増によって、介護・障害福祉事業者の経営環境はますます厳しさを増しています。この困難な局面において、これまで以上に業界の大同団結の必要性を痛感しております、どのような新政権が誕生するかは不透明ですが、事業者への物価高対策・職員の待遇改善に向けて政府と交渉してまいります。

また交渉の経緯や結果は。皆さんにお伝えしてまいりますので、成果をご期待ください。

引き続き、どうぞよろしくお願ひいたします。

一般社団法人全国介護事業者連盟

理事長 齊藤正行

◆ 「全国介護事業者連盟大分県支部 事業所リーダー向け勉強会&意見提言フォーラム」を開催いたします（2025年10月15日）

https://kaiziren.or.jp/wp/wp-content/uploads/2025/09/ooita_event20251015.pdf

◆厚生労働省「中小企業リスキリング支援事業」における人材育成・DX推進・生産性向上等の相談窓口（ご案内）

<https://reskilling.mhlw.go.jp/>

◆インクルージョン国際会議 2025-PIP 国際障害者芸術祭を同時開催-

主催：一般社団法人 PEACE INCLUSION PIECE

日程：2025年10月29日（水）～10月31日（金）

大会実行委員長：一般社団法人全国介護事業者連盟 理事 栗原志功

大会名誉総裁：一般社団法人全国介護事業者連盟 副理事長 中川亮

下記URLよりお申し込みください

<https://dl.nxlk.jp/cc0037c5-4840-4f0c-9a45-46514bbd36db>

【全国介護事業者連盟動向】

9月29日 静岡県支部 幹事会の開催（静岡県）

9月29日 北海道支部・障害福祉事業部会北海道支部 幹事会の開催（北海道 オンライン）

9月30日 新潟県支部 幹事会の開催（オンライン）

10月 2日 全国介護事業者連盟『全国大会in大阪2025』の開催

10月 3日 厚生労働省『有料老人ホームにおける望ましいサービス提供のあり方に関する検討会（第6回）』に事務局長が出席（オンライン）

10月 3日 障害福祉事業部会千葉県支部 幹事会の開催（千葉県）

10月 6日 愛知県支部 幹事会の開催（愛知県 オンライン）

10月 8日 障害福祉事業部会埼玉県支部 幹事会の開催（オンライン）

10月 8日 福岡県支部 幹事会の開催（福岡県 オンライン）

10月10日 鳥取県支部・障害福祉事業部会鳥取県支部 幹事会の開催（オンライン）

10月10日 富山県支部 幹事会の開催（富山県 オンライン）



厚生労働省ニュース/内閣府ニュース

厚生労働省 介護職員等待遇改善加算個別相談支援のご案内

<https://kaiziren.or.jp/wp/wp-content/uploads/2025/09/kourou20250930.pdf>

第24回規制改革推進会議

<https://www8.cao.go.jp/kisei-kaikaku/kisei/meeting/committee/251003/agenda.html>

社会保障審議会障害者部会（第150回）資料

https://www.mhlw.go.jp/stf/newpage_64028.html

こども家庭審議会障害児支援部会（第14回）

https://www.cfa.go.jp/councils/shingikai/shougaiji_shien/0d1b5a7f

有料老人ホームにおける望ましいサービス提供のあり方に関する検討会（第6回）資料

https://www.mhlw.go.jp/stf/newpage_64270.html

第126回社会保障審議会介護保険部会資料

https://www.mhlw.go.jp/haishin/u/1?p=q0gyL8d_1rxApz45Y

「人口動態統計月報（概数）」令和7年5月分

<https://www.mhlw.go.jp/haishin/u/1?p=U7DOE0vXkoofRJfBY>

令和6年度 介護給付費等実態統計の概況(令和6年5月審査分?令和7年4月審査分)

<https://www.mhlw.go.jp/haishin/u/1?p=0zBbPUcb8-bkfzZBY>

「人口動態統計速報」令和7年7月分

<https://www.mhlw.go.jp/haishin/u/1?p=k3AfYx7AqTpb-SkBY>

2025年9月8日 第124回社会保障審議会介護保険部会 議事録

<https://www.mhlw.go.jp/haishin/u/1?p=8xDVqkayoihstphY>

令和6年度 介護給付費等実態統計の概況

<https://www.mhlw.go.jp/toukei/saikin/hw/kaigo/kyufu/24/index.html>

□ ■

■ 介護・障害福祉ニュース

厚労省、障害福祉の「望まないセルフプラン」解消へ 相談支援体制の強化を検討

<https://www.joint-kaigo.com/articles/40769/>

障害者の地域移行や生活継続を支援 厚労省 次期計画の基本指針見直し案

<https://www.joint-kaigo.com/articles/40654/>

厚労省、重度者向けホームの規制を強化 サービスの質確保へ「登録制」導入

<https://www.joint-kaigo.com/articles/40909/>

老人ホーム「囮い込み」対策 ケアマネ事業所との提携状況の報告を求める方針 厚労省

<https://www.joint-kaigo.com/articles/40892/>

老人ホーム「囮い込み」是正 アマネ変更の誘導・強要を禁止 厚労省 ルール厳格化へ

<https://www.joint-kaigo.com/articles/40841/>

自民・高市新総裁 補正予算で介護現場の支援策を講じる方針表明 「急がなければならない」

<https://www.joint-kaigo.com/articles/40854/>

訪問介護・通所介護の軽度者外し、現場の関係者が猛反発 次期制度改正へ年末に結論

<https://www.joint-kaigo.com/articles/40757/>

昨年度の介護費、過去最高 11.9 兆円 4 サービスが 1 兆円超＝厚労省統計

<https://www.joint-kaigo.com/articles/40741/>

介護費どう支える？利用者負担の引き上げに賛否 給付と負担、難しい選択のとき

<https://www.joint-kaigo.com/articles/40681/>

□ ■

賛助会員広告【プラスワンソリューションズ株式会社】

□ ■

『コスパ抜群の介護ソフトなら「ナーシングネットプラスワン」』

介護ソフト「ナーシングネットプラスワン」は介護の現場の声から生まれた介護ソフトです。全国 6,000 以上の事業所様にお使いいただいており、介護事業所様の日々の記録や請求業務に役立つ機能をリーズナブルな価格で提供しています。

ナーシングネットプラスワンは、月額定額制で初期費用もかからないので導入しやすい料金形態となっています。訪問記録や通所記録はアプリ機能を備えており、スマホやタブレットからも操作がしやすいと好評です。

特定事業所加算や LIFE 加算、ケアプランデータ連携にも対応しており、かゆいところに手が届く『現場にやさしい』介護ソフトです。

●ナーシングネットプラスワンについてもっと詳しく

<https://www.nn-kaigo.jp/>

●ナーシングネットプラスワンの資料をもらう

<https://x.gd/5TQ66>

□ ■

■ 編集後記

SNS の力を見せつけた大阪万博 飾らぬ「素の投稿」が閲覧者に刺さる

大阪・関西万博が閉幕しました。当初来場者数は低調でしたが、9月以降は連日 20 万人が訪れる盛況ぶりでした。後半に急増した大きな要因として、来場者による SNS 発信があると言われます。「多くの人に伝える」という点で SNS の力を如実に示したのが、今回の万博ではないでしょうか。優れた商品・サービスも、人に知られなければ普及しません。

介護・福祉業界でも、利用者獲得・人材採用などあらゆる点で「いかに SNS を有効活用するか」が問われる

時代といえます。少し前は、SNS では若い人が踊ったりする投稿が多くみられました。最近では AI が作った架空の画像を使うものも目立ちます。しかし、万博関連の SNS で閲覧者に刺さったのは「とても面白かった」の一言と、会場の様子を伝える加工無し画像であったかと思います。

同様に介護・福祉事業者の場合も、変に手を加えずに利用者やスタッフの「素の様子」をうかがい知れる投稿の方が、閲覧者に好印象を与えるといえます。

【配信元】一般社団法人全国介護事業者連盟 <http://kaiziren.or.jp/>

※2025年2月1日より、下記住所に移転いたしました

〒102-0083 東京都千代田区麹町4-3-1 麹町富士ビル5階

TEL: 03-5215-5063 FAX: 03-5215-5064

掲載内容の無断転載・再配布は固く禁じます。配信不要の方はこちらにご連絡ください

info@kaiziren.or.jp
